

# Ostfriesische Inseln

## Spiekerooq



Wann wir mit den Kindern auf dieser Insel waren, weiß ich nicht mehr. Auch Bilder habe ich nicht gefunden. Wir sind auf alle Fälle durch das Dorf und dann zum Strand gelaufen. Die Architektur von Spiekerooq ist mir bewundernswert in Erinnerung geblieben. Der gesamte Bereich ist noch so Ursprünglich. Sabine und ich haben Jahre später, nochmal alleine die Insel besucht. Nach einem kurzen Frühstück in der Ferienwohnung, sind wir früh am Anleger von Harlesiel angekommen. Die Fähre stand abfahrtsbereit und die

Überfahrt war bei auflaufender Tide mal wieder ein Erlebnis. Wir sind auf der Insel auf einem kleinen Umweg in Richtung Strand unterwegs, als sich bei mir der fast leere Magen meldete und mir das weiterlaufen immer schwerer fiel. Ich muss dringend etwas zu essen bekommen, sagte ich zu Sabine. Also Richtung ändern und sofort das erste Restaurant im Ort aufsuchen. Hier bestellte ich mir ein kleines Frühstück mit Ei. Sabine wollte nur eine Tasse Kaffee. Das Lokal war am frühen Morgen schon gut besucht, es waren Feriengäste die hier auch übernachteten, erklärte mir die Mitarbeiterin. Wir waren jetzt eine Ausnahme. Das Frühstück war reichlich und lecker. Mein Ei kam etwas später und mit der Frage „ist alles in Ordnung“ stellte sie das Ei auf den Tisch. Auch ein Gast am Nebentisch

bekam jetzt ihr Ei. Ich nahm zum Abschluss des Frühstückes das Ei in die Hand und wollte es gerade aufschlagen, als beim ersten anschlagen mit dem Messer, das Eiweiß noch flüssig und kalt war. Ein vorsichtiger Ruf nach der Mitarbeiterin, kam sie an unserem Tisch und war sichtlich Erstaunt, sie entschuldigte sich, dass sollte eigentlich nicht vorkommen. Auch am Nebentisch hörte ich den Gast sagen, das Ei ist auch bei mir noch nicht gekocht worden. Das darf ja wohl nicht wahr sein sagte sie noch. Ich bringe ihnen sofort ein gekochtes Ei an den Tisch. Darf ich ihnen zusätzlich einen Wunsch erfüllen auch für ihre Frau. Sabine bekam jetzt auch ein kleines Frühstück. Mit einem herzlichen Dank und nach der Bezahlung für ein Frühstück verließen wir mit einem Lächeln, das Lokal.

Jetzt ging es aber direkt zum Strand, wo wir bis zur Abfahrzeit der Fähre einen schönen und angeregten Tag, verbracht haben.